



Arrancó una nueva Diplomatura de Negocios en Córdoba

3 septiembre, 2024

La Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de Córdoba dio inicio a una nueva edición de su Diplomatura Virtual: “Un puente hacia China: cultura de negocios”.

La conferencia inaugural la dictó el profesor y periodista **Néstor Restivo**, codirector periodístico de **DangDai**, para una nueva cohorte de casi 80 interesados que se inscribieron para la cursada.

Las primeras clases corrieron por cuenta del vicedecano de la Facultad, **Ricardo Descalzi**, y de **Alejandra Conconi**, antropóloga especialista en interculturalidad y además directora ejecutiva de la Cámara Argentina China.

La **diplomatura** apunta a formar sobre todo expertos en negociaciones comerciales con China, con énfasis en pymes y oportunidades que ofrece el mercado asiático.

Categorías: [Educación](#)

Compartir:

PUBLICAR COMENTARIOS